



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	CR1967VA
Prix	312 700 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

3 pièces traversant climatisé de 72 m² situé face au Port de Golfe-Juan, dans une résidence de standing avec gardien et piscine. Situé au rez-de-chaussée, son vaste séjour avec cuisine semi-ouverte sort sur une terrasse au Sud de 12 m² qui offre un accès direct à la piscine de la résidence. L'appartement dispose de 2 chambres, une salle d'eau et une salle de bains privative à l'une des chambres. Un garage en sous-sol complète son confort. Réf : CR1967VA

Air-conditioned 2-bedrooms apartment of 72 sqm located facing the Port of Golfe-Juan, in a luxury residence with a caretaker and swimming pool. Situated on the ground floor, its spacious living room with a semi-open kitchen opens onto a south-facing terrace of 12sqm that provides direct access to the residence's pool. The apartment features 2 bedrooms, a shower room, and an en-suite bathroom in one of the bedrooms. An underground garage adds to its comfort. Ref : CR1967VA

CAPITOLE INTERNATIONAL

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CAPITOLE
INTERNATIONAL



CAPITOLE
INTERNATIONAL

www.maisonsetappartements.fr



CAPITOLE
INTERNATIONAL



CAPITOLE
INTERNATIONAL